
LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

 DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

 DECLARA  DE  INTERÉS  LEGISLATIVO la  41°  edición  de  la  Fiesta  Nacional  de  la 
Citricultura, organizada por la Asociación Citricultores, Municipalidad de Concordia y Gobierno 
Provincial, que se desarrollará en el Centro de Convenciones de la ciudad de Concordia, los días 7,  
8 y 9 de diciembre de 2018.



 FUNDAMENTOS 

La “Fiesta Nacional de la Citricultura” se celebra año a año en la ciudad de Concordia. Expresión 
de la importancia que alcanzó el sector cítrico, la festividad reúne a artistas, productores, público 
local  y  del  resto de las  provincias.  Con apoyo de distintas  organizaciones  civiles  y  del  estado 
provincial,  además del nacional, la ciudad celebra su historia y su futuro a partir de brindar un 
abanico de herramientas fundamentales para la prosperidad futura de la industria. 

Esta popular celebración pone de relieve la importancia del sector citrícola como generador de 
mano de obra y festeja además el fin de la safra 2018. Tanto citricultores, cosecheros, descartadoras 
y embaladores son los principales actores involucrados en esta actividad económica que permite a 
Entre Ríos posicionarse en los mercados internacionales con sus distintas variedades de mandarinas 
y naranjas. 

En 1966 se celebró la primera “Fiesta Nacional de la Citricultura”. Años antes, la ciudad de 
Concordia había sido nombraba como “Capital Nacional de la Citricultura”. Con lo cual, la ciudad, 
hacia mediados de la década de 1960, ya era el centro del país en torno a la producción y 
comercialización de los citrus. La Asociación de Citricultores, representando a todos los 
productores de la localidad, fue la organización que llevó adelante la iniciativa. Diversas crisis 
atravesadas por el sector impidieron la normalidad del festejo pero a partir de la década de 1980 la 
situación cambió. 

El aumento de las superficies plantadas generó mayores cosechas gracias a la demanda de los países 
europeos. A principios de la década de 1990, el crecimiento estaba consolidado y la festividad había 
logrado una continuidad. Más aún: durante los años posteriores fue aumentando el nivel de los 
artistas y show brindados, pero también de la cantidad de visitantes, al punto que a hasta la ultima 
fiesta se alcanzo un numero de visitantes mayor a los 80.000 mil. 

Es por ello señores legisladores que solicito el acompañamiento. 


